

Hadirkan Akademisi Rusia, FEB Unimal Gelar International Sharing Session



Sesi foto bersama dipenghujung kegiatan International Sharing Session FEB, Rabu (6/11/2024). Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Bukit Indah- Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Malikussaleh adakan kegiatan International Sharing Session dengan tema "Exploring Opportunities: Pursuing Higher Education and Job in Russia", yang berlangsung di Aula FEB, Kampus Bukit Indah, Kota Lhokseumawe, Rabu (6/11/2024).

Pembicara dalam acara ini adalah Assoc Prof Rafael Askarov, seorang akademisi dari Kazan State University Rusia yang memiliki pengalaman luas dalam bidang hubungan internasional dan pengembangan akademik.

Dekan FEB, Jullimursyida PhD membuka acara tersebut. Dalam sambutannya, ia mengucapkan rasa terima kasih kepada pemateri yang telah meluangkan waktu untuk memberikan wawasan dan pengalaman bagi mahasiswa.

"Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan wawasan mengenai peluang pendidikan dan karier di Rusia, khususnya bagi mahasiswa dan profesional Indonesia yang memiliki minat melanjutkan studi atau bekerja di negara tersebut," terangnya.

Ia juga menyampaikan pentingnya kerjasama internasional dalam dunia pendidikan. "Semoga kegiatan ini dapat menginspirasi lebih banyak mahasiswa untuk menjajaki peluang pendidikan dan karier internasional serta memperluas wawasan mereka dalam menghadapi tantangan global," ungkapnya.

Rafael Askarov dalam materinya memaparkan berbagai peluang yang bisa dimanfaatkan oleh mahasiswa Indonesia untuk melanjutkan pendidikan di Rusia.

"Kazan State University sendiri merupakan salah satu universitas tertua dan terkemuka di Rusia, yang dikenal dengan program-program akademik berkualitas dan fasilitas riset unggul," sebutnya.

Ia juga menjelaskan bahwa Rusia memiliki universitas-universitas yang sangat dihormati di dunia, dengan program studi yang beragam dan memiliki standar akademik yang tinggi.

"Banyak universitas di Rusia yang menawarkan program dalam bahasa Inggris sehingga memudahkan mahasiswa internasional untuk mengakses pendidikan tanpa harus menguasai bahasa Rusia terlebih dahulu," ujarnya.

Askarov juga menyoroti bahwa Rusia memiliki berbagai skema beasiswa dan dukungan finansial untuk mahasiswa internasional.

"Ini memungkinkan mereka untuk menempuh pendidikan tanpa terbebani biaya yang tinggi. Selain itu, kesempatan untuk belajar bahasa Rusia, merupakan bahasa resmi di banyak organisasi internasional, juga menjadi nilai tambah bagi mahasiswa internasional yang ingin memperluas jaringan dan karier mereka di masa depan," jelasnya.

Askarov menjelaskan bahwa Kazan State University menawarkan berbagai program studi, mulai dari program sarjana hingga pascasarjana di berbagai bidang studi yang sesuai dengan kebutuhan global, seperti teknologi, ekonomi, dan ilmu sosial.

"Salah satu keuntungan besar melanjutkan studi di Rusia adalah biaya pendidikan yang lebih terjangkau dibandingkan dengan negara-negara lain, seperti di Eropa atau Amerika Utara," katanya.

Selain peluang pendidikan, tambah Askarov, prospek karier di Rusia juga dapat terbuka karena Rusia memiliki sejumlah sektor industri yang berkembang pesat, seperti teknologi informasi, energi, kesehatan, dan rekayasa, yang menawarkan banyak peluang bagi lulusan internasional.

"Banyak perusahaan besar di Rusia yang membuka kesempatan untuk merekrut tenaga kerja dari luar negeri, terutama di bidang yang sangat dibutuhkan oleh industri global," tambahnya.

Askarov juga memberikan tips mengenai bagaimana mahasiswa dapat mempersiapkan diri untuk memasuki

Tanggal: 07 November 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#),